

05. Dezember 2020



Die Liebe ist langmütig

Wir waren noch immer auf der Straße, doch es war anders als zuvor. Die Nacht war angenehm entspannt und der Regen fühlte sich warm an. Ich fühlte mich irgendwie glücklich und zufrieden, konnte es aber nicht wirklich zuordnen.

„Jack, bist du bereit?“ riss mich Susi mit ihrer munteren Stimme aus meinen Gedanken. „Bereit für was?“ „Ja für die Liebe du Schlaumeier,“ lachte sie, „der Wert, mit dem man Ziele erreicht, für dich und gemeinsam mit anderen Menschen, nicht nur als Paar, sondern in allen Bereichen deines Lebens.“ Ich spürte, dass ich noch nie zuvor bereiter war und nickte ihr zu.

„Jack, nimm dir jetzt Zeit, ein bisschen Ruhe und hör einfach genau zu.“ Ich machte es mir ziemlich bequem und ich fühlte als würde sich mein Herz öffnen, während sie zu sprechen begann...

„Die Liebe ist langmütig. Sie ist das Gegenteil von Zorn oder Ungeduld. Statt zu schimpfen und mit aller Kraft zu versuchen dein Recht einzufordern, habe lieber unendliche Geduld. Denn es ist wie bei einem kleinen Kind in der Erziehung, mit Zorn und Hass erreicht man nicht viel, doch mit liebender Geduld, Nachsicht und einer ruhigen Verhaltensweise kann man Unmögliches möglich machen, selbst wenn es auf den ersten Blick anders scheint.“

Viele Menschen wollen sich immer sehr schnell verteidigen oder tragen einen großen Groll in sich, welcher bei jedem Reiz an die Oberfläche kommt. Sie beschimpfen und verletzen mit Worten und auch Taten, egal wer vor ihnen steht. Lernt man jedoch, diese Situationen zu kontrollieren, werden sich Welten verändern. Die Liebe kann sich beherrschen, selbst wenn Dinge passieren, wo man selbst benachteiligt wird. Gib Menschen und auch dir selbst die Möglichkeit zu lernen und habe Geduld. Beherrsche deinen Zorn und erweise den Menschen und dir selbst Güte. Und dann, nach einiger Zeit der Übung wird der Zorn weniger werden und Zufriedenheit und Erfolg in allen Bereichen deines Lebens wachsen.“

Ich war fasziniert von ihren Worten und fragte neugierig: „Und das war’s? Klingt einfach!“ Susi begann erneut herzlich zu lachen und meinte: „Du schreist wahrscheinlich beim 1000-Teile Puzzle nach den ersten zwei gefundenen Stücken auch schon: „Guck fertig!“, informierst die Medien und erwartest eine Auszeichnung, oder?“ „Nein, tu ich nicht!“ verteidigte ich mich ein bisschen trotzig. Susi grinste mich an: „Die Liebe ist langmütig. Und du glaubst das war alles? Jack, du bist wirklich ganz besonders speziell!“ Bisschen beleidigt konterte ich: „Du ich muss das hier nicht junges Fräulein!“ „Nein Jack, du darfst! Wo wir beide dann schon beim nächsten Puzzleteil wären!“ Susi schmunzelte und erklärte: „ ... “